

《学校だより》 ～「朝食・家庭学習・読書」の習慣を育てましょう～



さくら

桜小HP

令和6年度
1月31日
第11号
小樽市立桜小学校



《重点目標》誰一人取り残さない授業を通して、「ひとりだち」～自律の力を育む～

雪道転倒注意！ 氷の上に積もった雪で、とても滑ります。

スキー学習を通し、「できるために」「上達するために」は、「繰り返す」ことが大切であることを実感してほしい。

冬休み中の交通事故はなし。事故0が続くよう、できることをやっていきましょう！

校長 森國 聡

全ての学年ではありませんが、スキー学習に私も参加しています。

得意な子は、嬉しそうに、●級をとったことや、早く滑る方法、上手に曲がる方法などを教えてくれます。その時の顔が、なんとも言えずいい顔をしています。

苦手と思っている子は、マイナスなことを言いに来ますが、決して諦めることなく頑張って練習している様子を見ることができます。特に低学年では、カニ歩きが上手にできず、ずり落ちてしまう子もいますが、できるようになろうと、何度も転びながら挑戦して



いる姿に胸が熱くなります。そして、上手にのびれたときの嬉しそうな顔は、本当に素晴らしいもの



です。

スキーに限らず、全ての子どもには、できるようになりたい、上達したい、という向上心があるように思います。経験を重ねていくうちに、やりたいことや身の丈に気付き、色々なことに挑戦することも少なくなっていくのでしょうか。せめて子どものうちは、その向上心を持ち続けることができるよう、励まし続けることが大切だと思います。

【子どもの安全を守るために】 ご理解いただきますよう、お願いいたします。

1. 児童虐待について

児童虐待の防止等に関する法律及び児童福祉法に基づき、学校に虐待と疑われる情報が入った場合、虐待の有無を確認することなく（学校はその有無を判断することができません）、すぐに小樽市こども家庭課に通報しなければなりません。学校に限らず、全ての国民に通報の義務があります。

2. 警察と連携した「いじめ問題」への対応

いじめ防止対策推進法に基づき、いじめ行為のうち犯罪行為として取り扱われる行為は、被害児童の安全を守る事を最優先とし、警察に相談、通報し、連携を図りながら解決を目指します。詳しくは本校のホームページをご確認ください。



冬休み学習会

12月25日(水)、26日(木)の2日間、冬休み学習会を開催し、3年生以上延べ80人近くの参加がありました。本校職員をはじめ学習ボランティアの方々が見守る中、学校からの宿題「冬休みの課題」や自学ノート、自宅で取り組んでいる学習ドリルなどで、クロームブックも活用しながら一生懸命取り組んでいました。「家よりも学校のほうが集中できる」「わからないところを教えてもらえるからうれしい」と熱心に学ぶ姿が見られました。



自由研究

休み中に取り組んだ自由研究。昨年度より、必須ではなくなりましたが、たくさんの作品が教室前に並んでいます。自分で考えたテーマのもと作品を作ったり、調べたことをまとめたりした力作がたくさんありました。



スキー学習始まる

16日(木)の2年生を皮切りにスキー学習が始まりました。1, 2年生は、グラウンド(さくら公園)で実施します。3年生以上は、朝里川温泉スキー場で実施します。今年は雪が少ないうえ、気温が高い日が続き、雪質はよいわけではありませんが、ボランティアの協力のもと、楽しく学習できています。



4年生スキー学習



2年生スキー学習



6年生スキー学習

〔お知らせとお願い〕

- 2月10日(月)から14日(金)まで桜町中学校のテスト週間に合わせて、桜小学校においても家庭学習がんばり週間といたします。学校でも家庭学習により力を入れてまいります。ご家庭でもいつも以上のお声かけをお願いします。
- 小樽市内では、流行性の感冒等による学級閉鎖がいくつか見られます。現在桜小学校は広まるとはいないものの、いつ広まるか分かりません。引き続きご家庭での健康観察よろしくお願いたします。